

## Info presse

05 octobre 2018

**Début de chantier****Réfection de la chaussée de la voie express  
entre les carrefours Patch et Berthelot, à Nouméa**

La province Sud va réaliser, à compter du lundi 8 octobre et de nuit, des travaux de renforcement de la voie express, du carrefour Patch au giratoire Berthelot, à l'entrée de Nouméa. Il s'agit, en parallèle des travaux menés par le SMTU pour la création des infrastructures du NEOBUS et des travaux menés par la Ville de Nouméa pour les

plantations côté mer, de rénover complètement ce tronçon routier.

**Conditions de circulation**

- Les travaux débutent le 8 octobre, pour une durée estimée à trois semaines. Ils seront réalisés de nuit (de 20h à 5h) du lundi soir au jeudi soir uniquement.
- Suivant les phases, la voie express, entre les carrefours Patch et Berthelot, pourra être fermée, et la circulation déviée via la rue Unger.

11 000 m<sup>2</sup> de chaussée vont être traités, incluant les voies de circulation entre le carrefour Patch et le giratoire Berthelot, l'ensemble des voies du giratoire, et le début de la rue Berthelot côté Doniambo.

L'opération, d'un coût de 81 millions de francs, comprend des travaux d'assainissement, de renouvellement de structure de chaussée et de revêtement en enrobés, ainsi que du marquage au sol.

Pour plus de renseignements  
 Ludvina Hmeun, directrice de la communication de la province Sud, au 20 31 07  
 Ou Marion Le Roy, service Communication, au 20 31 10

